

## EJERCICIO SE REALIZO EN PREVENCIÓN AL FENÓMENO EL NIÑO.

Ocho "heridos" de consideración dejó como saldo el ejercicio de simulacro de inundación por el Fenómeno El Niño realizado la noche de ayer en el sector El Parral de la ciudad de Jaén, informó el Lic. Santos Campos Milla, Coordinador del Centro de Prevención y Control de Emergencias y Desastres de la DISA Jaén.

Lamentablemente fue poca la participación de la población del mencionado sector, considerado de alta vulnerabilidad ante la crecida del río Amojú que en años anteriores ya había destruido grandes cantidades de hectáreas de cultivo y traído abajo casas, ubicadas a ambos lados de su ribera.

De igual manera se dejó extrañar la presencia de sectores involucrados en el tema preventivo como Defensa Civil Provincial, Policía Nacional, Seguridad Ciudadana, UGEL Jaén, Transportes y Comunicaciones, PEJSIB, Municipalidad Provincial, entre otras, que fueron duramente criticadas por la población del sector el Parral.

Solamente estuvieron presentes en esta simulación la Compañía de Bomberos Voluntarios N° 69 de Jaén, Hospital General de Jaén, C.S. de Maglana, C.S. de Morro Solar, Alumnos de Tecnología Médica de la UNJ y Brigadistas de Defensa Nacional de la DISA Jaén. "Esta es una oportunidad que no se debe dejar de lado, especialmente por la población de este sector altamente vulnerable, para que sepan que hacer frente a una eventual inundación, como las que ya han sufrido, conocer las rutas de evacuación, responder inmediatamente la emergencia y salvaguardar la vida de los pobladores", indicó el Coordinador del CPCE y de la DISA Jaén.

Este ejercicio se realizó en el marco de las acciones de prevención que el Ministerio de Salud a través de sus Centros respectivos realizó la noche de ayer en 14 regiones de todo el país.